

Deutsche Mannschaftsmeisterschaft der Senioren

Am 10.11. fand in Weißenburg die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft der Senioren statt. Um 15:00 Uhr begann der Wettkampf und war nach knapp 2 Stunden auch schon wieder vorbei. 6 Bundesländer fanden den Weg nach Bayern. Neben den Gastgebern waren auch das Saarland, Hessen, Sachsen, Baden-Württemberg und Nordrhein Westfalen vertreten.

Für das Bundesland Hessen gingen an den Start, Sascha Dengler und Nadja Lukanowski von der FTG Pfungstadt, Laura und Christina Schmitt und Anna Schmidt vom SVG Nieder-Liebersbach und Marcel Becker und Christine Stapel vom KSV Baunatal.

Das Damentrio der SVG Nieder-Liebersbach und das Mixpaar der FTG Pfungstadt starten normalerweise in der Altersklasse Junioren 2, somit hatten wir von vornherein nicht die volle Punktzahl für die Senioren.

Laura, Christina und Anna erturnten sich eine Wertung von 25,583 Punkten. Sascha und Nadja bekamen eine Wertung von 24,813 Punkten. Durch den enormen Größenunterschied bekamen sie 1,0 Punkte Abzug, denn die beiden turnten nach den Senioren Regeln, die besagt, dass der Größenunterschied 1,0 Punkte Abzug beträgt. Beide Junioren 2 Formationen haben sich jedoch gut geschlagen, bei ihrem 1. Senioren Wettkampf. Eine Wertung von 24,586 Punkten bekamen Marcel und Christine, die den Wettkampf mit ihrer Übung beendeten.

Am Ende landete die Mannschaft Hessen auf dem 3. Platz mit 74,982 Punkten hinter Baden-Württemberg 76,646 Punkten und Sachsen 80,545 Punkten.

Als Trainer waren mit von der SVG Nieder-Liebersbach Denise Kautz und von der FTG Pfungstadt Noëlle-Christin Binczyk. Die Delegationsleitung hatten Erika und Norbert Müllmann.

Ein Danke geht an Claudia Dengler für die Bilder.